

21 mars Journée mondiale de la marionnette

La première journée mondiale de la marionnette a été célébrée le 21 mars 2003, à l'occasion d'une rencontre organisée par l'union internationale de la marionnette (UNIMA), à New Delhi.

Cette journée avait pour but essentiel de mettre en avant la philosophie de cette association fondée à Prague en 1929. Prôner l'amitié, l'entraide, le développement et la coopération entre les nations. Quand on se souvient ce qu'ont été les années qui ont suivi 1929, cela tombe à pic.

Une thématique pour chaque année

Les journées de la marionnette se suivent sans se ressembler et à chaque année son thème et son grand témoin.

Joan Baixas en 2012 : Aujourd'hui, c'est jour de fête

Roberto De Simóne en 2013

La ville de la marionnette

Il y a une ville française particulièrement dédiée à la marionnette. Il s'agit de Charleville-Mézières dans les Ardennes. La ville du poète (elle vit naître Arthur Rimbaud...) recèle le musée international de la marionnette et organise régulièrement un festival international de la marionnette. Elle abrite aussi l'Institut International de la Marionnette.

Un site à visiter : www.charleville-mezieres.fr